LA MAIRIE







On parle souvent de la place de la mairie mais la mairie ne s'est pas toujours située dans ce bâtiment. Elle était précédemment dans le vaste espace face au monument. Au milieu des années 30, la propriétaire de cette « villa des marronniers », Madame Capouet, en fera don à la commune ainsi que la petite maison qui jouxte à la famille qui s'occupait d'elle (ancien Familistère). On y retrouvait, vers 1900, au pied de son entrée une fontaine « La fontaine GABELON » qui fournissait l'eau pour les animaux. Les traves de celle-ci existent toujours en profondeur puisqu'elle fut bétonnée et sert de « piège à cailloux » pour l'assainissement. Cette dame Madame CAPOUET était également propriétaire d'un petit tissage dans la rue de l'Egalité (là où se trouve aujourd'hui le salon funéraire).

Cette mairie fut bien entendu installée dans le bâtiment par la suite et l'on suppose que ce fronton y a été implanté.

A l'époque, il y avait le logement d'un concierge qui s'occupait de l'entretien de la propriété. Celui-ci fut, par la suite, longtemps occupé par un employé de la mairie qui assumait la surveillance des locaux (mairie et salle des fêtes) ainsi que le déclenchement de la sirène en cas de sinistre.

Une première rénovation des locaux fut réalisée dans les années 70 et en 2013, cette fois, de grands travaux ont permis d'adapter le bâtiment à l'accès des personnes à mobilité réduite et de nettement améliorer sa consommation énergétique. Les nouveaux locaux furent inaugurés le samedi 5 juillet 2014 par Monsieur Patrick KANNER alors Président du Conseil général du Nord et nommé ministre de la jeunesse et des sports le lundi suivant.



La: 50,08658

Lo: 3,44363

